



PORTE NEUVE  
AVOCATS

Vincent Séqueval a participé à la JURIS'CUP qui s'est déroulée du 14 au 17 septembre 2017 à Marseille.

Depuis 24 ans, l'association de la Juris'Cup organise un colloque sur le Droit maritime et trois jours de régates entre plus 120 voiliers et près de 2 000 participants, de nationalités différentes.

De nombreux professionnels du droit sont présents à la Juris'Cup et l'on retrouve des avocats, des huissiers, des magistrats, etc.



<http://www.juriscup.com/fr/>

<https://www.facebook.com/pages/Juriscup-2014-Barreau-de-Nantes/448852425253715>

[www.porteneuve-avocats.fr](http://www.porteneuve-avocats.fr)